



学校だより

# あいかわ

鈴鹿市立合川小学校

No. 3

令和4年5月9日

## 授業参観・学級懇談会

4月22日（金）、授業参観・学級懇談会を行いました。5限目の授業開始前には多くの保護者の方々が来校され、校内はいつにない賑やかな雰囲気になりました。授業開始後、子どもたちはやや緊張した面持ちでしたが、徐々に雰囲気にも慣れ、しっかりと学習に取り組んでいました。その後の学級懇談会では、担任と保護者の方々が輪になって座り、担任から学級経営方針の説明や子どもたちの様子を聞いたり、情報交換等を行ったりしていただきました。ご出席ありがとうございました。



PTA 総会については、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度も会員が一堂に会することを避け、議決に関しては書面をもって表決をとらせていただきました。PTA 活動においては、毎年、子どもたちの安心安全や充実した学校生活を送るための環境づくりに力添えをいただき感謝申し上げます。ありがとうございます。今年度の努力目標は下記の5つと確認されましたので、今年度も引き続きよろしく申し上げます。

### 令和4年度 努力目標

1. 家庭・学校・地域社会の連携を密にし、子どものしつけ及び非行から守るため諸活動に力を入れる。
2. 家庭・学校・地域社会の連携を密にし、子どもの安全を守るため諸活動に力を入れる。
3. 保護者と教職員が相互に努力し、且つ、研鑽を積み親睦をはかる。
4. 各部の活動を充実し、魅力あるPTA活動にする。
5. 親子の対話を深め、家庭教育学級の推進をはかる。

## 1・2年生 学校たんけん

4月25日（月）3・4限目に、1・2年生が生活科で「学校たんけん」を行いました。探検は、1・2年生で合同のグループを編制し、校内の教室等を回りながら課題に取り組みシールを獲得するというもので、2年生は1年生を上手にリードし、1年生は2年生を見習い行動していました。



## 3年生 町たんけん

4月27日（水）3・4限目に、3年生が社会科で「町たんけん」を行い、酒井神社と、徳居町集会所を訪問しました。徳居町集会所では、徳居町自治会長の眞弓 裕雄さんから、集会所の役割について説明を受けたり、大正琴の練習に励まれている方々の演奏を聴かせていただいたりしました。当日は、学習ボランティアの中内 滋さんにお世話になりました。ありがとうございました。

次回は、5/10（火）に、合川コミュニティセンターと三宅神社、5/18（水）に、合川公民館と夢窓国師の井戸を訪問する予定です。



## 遠足

5月2日（月）、昨日までの天候とは打って変わり、青空の下、1～3年生は深谷公園、4～6年生は中勢グリーンパークを目的地に遠足を実施しました。どちらの学年も、予定時刻よりも早く目的地に到着し、思う存分遊ぶことができました。深谷公園では他校の児童も訪れており、譲り合って安全に遊んでいました。帰りは少々疲れ気味の子もいましたが、無事に帰宅することができました。当日は、遠足ボランティアの、中内 滋さんと、中尾 弘昌さんにお世話になりました。ありがとうございました。

